

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

元気通信

校訓
研鑽剛健
敬愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第40号
令和7年10月22日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



英語暗唱・弁論大会

9月19日（金）、都北地区中学校英語暗唱・弁論大会が行われました。本校からは、暗唱の部に中野くるみさんが出場しました。夏休みから練習を重ねてきましたが、静まり返った本番のステージ発表はかなり緊張したようです。入賞は逃してしまいましたが、笑顔で報告にきてくれた様子から達成感を感じました。



都城地区中学校秋季体育大会

【軟式野球】

9月20日（土）～22日（月）、都城地区中学校秋季体育大会のトップを切って軟式野球競技が行われました。一、二回戦を順調に勝ち上がりましたが、準決勝で惜しくも敗退し第3位でした。代表決定戦でも敗れたため、県大会出場は叶いませんでしたが、楽しみなチームに仕上がってきました。

一回戦 庄内中 10-5 姫城中 二回戦 庄内中 16-6 中郷中
準決勝 庄内中 0-3 妻ヶ丘中 代表決定戦 庄内中 3-5 志和池中



【女子バスケットボール】

9月28日（日）～30日（月）、都城地区中学校秋季体育大会バスケットボール競技が3日間の日程で行われました。出場した女子バスケットボール部は、五十市中、中郷中、妻ヶ丘中、庄内中の4校で予選リーグを戦い、全勝で決勝トーナメントに進出しました。準決勝で三股中に敗れて第3位となりましたが県大会進出です。県大会での活躍に期待します。

〈予選リーグ〉 庄内中 74-19 妻ヶ丘中 庄内中 81-20 五十市中 庄内中 80-23 中郷中
○準々決勝 庄内中 93-11 泉ヶ丘付属中 ○準決勝 庄内中 25-117 三股中



【女子ソフトテニス】

10月4日（土）、5日（日）、都城運動公園でソフトテニス競技が行われました。団体戦は、予選リーグを3敗で終え、残念ながら予選敗退となりました。大会ではチームのムードがとても良かったです。個人戦も残念ながら県大会への出場はできませんでした。

〈団体戦〉 庄内中 0-3 中郷中 庄内中 1-2 西中 庄内中 0-3 祝吉中



【男子ソフトテニス】

男子も女子と同じ日程で競技が行われました。団体戦は、予選リーグを1勝2敗で終え、残念ながら予選敗退となりました。個人戦は、赤池・小久保ペアがベスト8に入り県大会進出です。

〈団体戦〉 庄内中 2-1 山之口中 庄内中 0-3 五十市中 庄内中 1-2 三股中



【剣道】

10月4日（土）、早水体育文化センター武道場で男女とも団体戦と個人戦が行われました。女子団体戦は総当たりのリーグ戦を2敗で終え、敗退しました。男子団体戦は1分2敗で終え、県大会出場です。女子個人戦は、全員が一回戦敗退。男子個人戦は、佐土平さんが準決勝で敗れましたが県大会出場です。



【陸上競技】

10月4日（土）、陸上競技はAKAKIRI FIELDで西諸地区と合同で開催されました。陸上競技は今年度の記録会、大会で標準記録を突破した選手が県大会出場となります。個人種目、リレー種目を合わせると部員全員が県大会出場となりました。また、チームの選手が獲得したポイントで順位を競う団体表彰で、男子は2位でした。



【男子バレー】

10月5日（日）、6日（月）、早水体育文化センターメインアリーナで競技が行われました。参加5チームによる総当たりのリーグ戦の結果、1勝3敗で試合を終え、残念ながら県大会出場はできませんでした。惜しいセットが多かった今大会でした。

〈予選リーグ〉 庄内中 0-2 妻ヶ丘中 庄内中 2-0 姫城・妻ヶ丘
庄内中 0-2 五十市中 庄内中 1-2 三股中



応援していただいた地域の皆様、ありがとうございました。